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第５回燕市保育園整備事業者選定委員会（概要） 

 

１ 日時：平成 29年 2月 2日（水）10：05～11：43 

 

２ 場所：燕市役所 会議室 201 

 

３ 出席者： 仲委員、捧委員、金子委員、濱田委員、佐久間委員、須貝委員、宮崎委員、 

宇佐美委員、中山委員（敬称略） 

    事務局： 山田教育次長、宮路子育て支援課長、梨本子育て支援課長補佐 

４ 会議記録： 

事 務 局     皆さん、おはようございます。それでは、定刻になりましたので、ただ今から 

第５回燕市保育園整備事業者選定委員会を始めさせていただきます。本日は、お 

忙しいところ、ご出席いただきまして誠にありがとうございました。それでは、 

次第に添って会議の方を進めさせていただきますので、よろしくお願いします。 

それでは、最初に仲委員長より、ご挨拶申し上げます。 

委 員 長    （あいさつ） 

事 務 局     それでは、要綱の第６条によりまして、委員長が議長を務めることになってお 

りますので、これ以降の議事進行につきましては、仲委員長から議事の進行をお 

願いいたします。 

委 員 長     それでは、議事に入ります。最初に、議題３．（１）報告書の作成について、を 

議題といたします。事務局より説明をお願いします。 

事 務 局    （報告書(案)に基づき説明） 

委 員 長     説明は以上でよろしいでしょうか。 

（各委員の付帯意見に関する具体的な発言は省略） 

委    員     この報告書は、公開されるのでしょうか。 

事 務 局     最終的には、議会に報告します。 

委    員     ホームページに掲載されるのでしょうか。 

事 務 局     一部法人名等消しますが、報告書として付帯意見も含めて掲載することになる

と思います。 

（途中省略） 

委 員 長     ではここで 10分間の休憩を取らせていただいて、事務局から修正していただき 

ます。 

（事務局が訂正箇所について訂正したものを配布し、説明） 

（途中省略） 

委 員 長     下から２行目の点を抜けば、違和感がなくなりいいと思います。報告書がまと 

まったということで、この後濱田副委員長と一緒に教育委員会に提出ということ 

で、この委員会を終了とさせていただきます。最後になりますが、事務局で用意 
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したものはありますか。 

事 務 局     会議録につきましては、会議の内容を抜粋したものを概要として掲載させてい 

ただきます。基本的には、どなたが発言したか分からないよう修正させていただ 

きます。 

事 務 局     以上で本日の議題は全て終了いたしました。仲委員長をはじめ委員の皆さんに 

おかれましては、長期間にわたりました大変ありがとうございました。この会議 

が終わりましたら、教育委員会のほうへ委員長さんと副委員長さんから提出して 

いただきます。この報告書の提出を持ちましてこの委員会の役割は終了となりま 

す。委員の皆様におかれましては、９月から長期間にわたりましてご審議いただ 

きまして、ありがとうございました。これを持ちまして終了とさせていただきま 

す。大変ありがとうございました。 

以 上 

 

 

 

 


